

Evo Morales lance un appel à approfondir le processus de changements en Bolivie



La Paz, 12 août (RHC-PL)- Le président bolivien Evo Morales a inauguré le 14^e Congrès de la Fédération des Communautés Paysannes de Tarija, dans le sud du pays et il a lancé un appel à approfondir le processus de changement lancé par son parti, le Mouvement Vers le Socialisme (MAS).

Evo Morales a rappelé que les Boliviens d'aujourd'hui ont une responsabilité à l'égard des prochaines générations et il a insisté sur la nécessité de renforcer l'inclusion sociale, politique et économique.

Le chef de l'État bolivien a également rappelé que le mouvement paysan autochtone de Bolivie a longtemps été humilié et discriminé et qu'il a réussi en s'organisant au niveau politique à parvenir aux commandes de l'État bolivien.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/65548-evo-morales-lance-un-appel-a-approfondir-le-processus-de-changements-en-bolivie>



Radio Habana Cuba